

Saham Pharma fête les 20 ans de son site des bêtalactamines de Aïn Aouda

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-14 18:23:45 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire Saham Pharma a organisé, le samedi 12 novembre, une cérémonie pour célébrer le 20ème anniversaire de son site de production des bêtalactamines de Aïn Aouda (Région de Rabat). Cette célébration s'est déroulée dans une ambiance des plus conviviales et a réuni tous les salariés de Saham Pharma. Cette rencontre a commencé par un rappel historique présenté conjointement par M. Ali SEDRATI qui a longtemps occupé le poste de président de Smith Kline Beecham et par M. Moulay Younous EIALAMY, Directeur Général de Saham Pharma depuis 2011. Ces deux orateurs ont su, chacun à sa manière, faire voyager l'auditoire à travers le temps en leur rappelant les concours de circonstances qui ont joué en faveur de la naissance du site de Aïn Aouda. Ils ont aussi évoqué les nombreuses difficultés rencontrées lors de la construction et la mise en service de ce site. Ces nombreuses contraintes n'ont pas eu raison de la détermination de l'équipe qui était jadis à l'œuvre et particulièrement M. Ali SEDRATI. Ces efforts ont été gratifiés le 18 juillet 1998 par l'inauguration officielle du site effectuée par la Princesse Lalla Hasna en présence de nombreuses personnalités. À cette époque, le Maroc comptait 27 entreprises pharmaceutiques et 2500 pharmacies. >

Le laboratoire Smith Kline Beecham a commencé son aventure au Maroc par un bureau de liaison qu'il a mis en place à partir de 1978. Ses antibiotiques étaient à l'époque produits par Roussel Diamant.

En 1997, Smith Kline Beecham réalisait un chiffre d'affaires de 185 millions de dirhams. Une année plus tard, il a été classé comme 2ème laboratoire en valeur (IMS 1/98) et sur les 4 premiers médicaments vendus au Maroc, 3 appartenaient à SmithKline Beecham. Comme l'a rappelé lors de la cérémonie M. Moulay Younous ELALAMY, ces réalisations ont été rendues possibles grâce à une équipe dynamique et soudée qui mérite d'être fêtée. Ainsi, 22 employés de différents services se sont vus remettre des trophées marquants leur 20 années de services au sein du site de production de Aïn Aouda. Lors de cette remise de trophées, les employés ont partagé avec l'assistance, non sans humour, une partie de leur vécu et leurs souvenirs. Ils leur ont fait part également de leur attachement à leur entreprise.

D'autres employés seront fêtés dans les années à venir ce qui prouve tout l'intérêt qu'accorde la direction à ces hommes et femmes sans qui ce site n'existerait pas. >